



オレオレ詐欺被害発生

12月上旬、入間市の高齢女性方に息子を名乗る者から電話があり「仕事の重要書類が入ったバックが置き引き被害にあった。」と言われ、その後JR職員を名乗る男から「息子さん名義の荷物の一部が見つかった。」と言われました。息子を名乗る男はJRで荷物を受け取ったと言っていましたが「書類はあったけど現金が抜かれていた。母さんいくら用意できる？」と言うので銀行でお金を降ろし、自宅に来た息子の同僚を名乗る男に現金を手渡してしまいました。最近の詐欺は手口が巧妙化し、込み入っています。お金の話が出たらそれは詐欺です！



狭山警察署管内発生状況（12月20日現在）58件 被害総額約1億1,658万円

国道16号で死亡事故

令和2年11月28日午前6時40分ごろ、狭山市鵜ノ木地内の国道16号線の交差点において、右折の大型貨物車と直進の自動二輪車が衝突し、二輪車の女性ライダーが死亡する交通事故が発生しました。早朝や夕方の薄暮時は視界が悪く交通事故が発生しやすい時間帯です。国道の走行は速度を抑え安全運転に努めて下さい。

花ノ木で単独交通事故

12月上旬、主要地方道青梅・入間線（根通り）の花の木地内の西武バス折り返し場西側のガードレールに新久方向から青梅市方向に進行してきた軽ワンボックス車が衝突し、車は大破しました。

冬は太陽の位置が低く、夕日で幻惑されやすいことやヒーターで暖房を効かせているため漫然運転になりやすいものです。疲れたら休憩をとるなど体調管理に気を付けて運転してください。

また、冬は峠道や日陰、橋の上などが路面凍結しているときがあります。スリップ事故に気を付けて下さい。降雪時は冬用タイヤかチェーンを装着しましょう。

1月10日は「110番の日」

110番は「緊急通報専用電話」です。慌てず冷静に通報をお願いします。緊急性のない要望や相談は、けいさつ総合相談センター、または狭山警察署へご相談ください。



★けいさつ総合相談センター電話番号★

#9110 つながらないときは

048-822-9110へ

金子駐在所の主な取扱い

(12月1日～12月20日)

相談・要望	10件
交通事故	3件
遺失・拾得	9件
故障車両	2件
労災事故	1件
窃盗（置き引き）	1件



編集後記

- あけましておめでとうございます。旧年中は、警察活動に対し、ご協力いただきありがとうございました。今年も、金子地区の皆様が安心して暮らせる街づくりに取り組んでまいります。皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。
- 1月15日から21日までは防災とボランティア週間です。